
Pièces 2 Pièces

Superficie 41 m²

Référence 85050173

Prix 273 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice // libération - a deux pas de la place de gaulle, du marché de la liberation, des

écoles, du parking public, du tramway ligne 1, de tous les commerces et cinémas.

Magnifique 2 pièces cles en mains, en dernier etage d'un immeuble bourgeois avec

ascenseur.  Le bien a  été  entièrement  rénové en 2024 et  offre  des prestations de

qualité. Composé d'un charmant balconnet offrant une vue Dégagé ville et collines,

d'un  séjour  avec  une  cuisine  contemporaine  bien  équipé,  une  chambre  avec

placard, une salle de douche avec wc. Belles hauteurs sous plafond dans le séjour.

Climatisation réversible. ...

Nice  //  libération  -  few  minutes  walk  to  the  famous  place  de  gaulle,  the  market,

schools,  public  parking,  tram,  all  shops  and  cinemas.  Magnificent  2  rooms

apartment,  located  on  the  top  floor  of  a  bourgeois  building  with  elevator.  The

property  has  been  completely  renovated  in  2024  and  offers  quality  services.

Composed  of  a  charming  balcony  offering  an  unobstructed  view  of  the  city  and

hills,  a  living  room  with  a  well-equipped  contemporary  kitchen,  a  bedroom  with

wardrobe,  a  shower  room  with  toilet.  Beautiful  high  ceilings  in  the  living  room.

Reversible air conditionning. Low fees: €80/month. ...

AGENCE RIVOLI

75 rue de France  - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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